



La Secretaría de  
Educación Pública  
a través del área  
de Educación  
Especial de la  
Dirección General  
de Desarrollo  
Curricular

## Agradece a Fondo Unido México y Club Santos Laguna

por hacernos parte de su programa de responsabilidad social "Guerreros de Corazón". Por medio del cual se llevaron a cabo convivencias con alumnos de Centros de Atención Múltiple en siete entidades del país, así como la donación de entradas para un partido de fútbol en el estadio Corona, en Torreón, Coahuila.

Deseamos que las gestiones nos permitan seguir colaborando juntos y traigan nuevos frutos y sonrisas a toda nuestra comunidad educativa.

<https://www.educacionespecial.sep.gob.mx>

SEP

SECRETARÍA DE  
EDUCACIÓN PÚBLICA

